

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Football : l'US Creys/Morestel est dans les clous

Recueilli par Cédric PARTOUCHE



L'équipe de l'USCM a réussi un début de saison intéressant.

L'équipe première de l'Union sportive de Creys/Morestel retrouvera le championnat le dernier week-end de janvier. Après huit journées, on dresse un premier bilan avec l'entraîneur, Nicolas Pécoud.

• Les plus

« J'ai été très agréablement surpris par le fait que la mayonnaise a vite pris entre les joueurs et le staff alors qu'on est en reconstruction. Ce groupe a progressé rapidement et on est plus fort aujourd'hui qu'en début de saison. Il reste du travail mais c'est indéniablement un bon point. Tout comme notre place au classement qui valide tout cela. Une seule défaite à la 8^e journée, je signais tout de suite en début de saison. »

• Les moins

« Le négatif, c'est la gestion de nos temps faibles. On a du mal à faire le dos rond et on a souvent été puni dans ces moments. On a un groupe jeune, c'est une des raisons mais on va travailler pour être meilleur sur ce secteur de jeu. Je remarque

aussi que la mentalité a évolué dans le “hors football”, quand les joueurs ne sont pas au club, ils décrochent complètement. De mon temps, on était toute la semaine en lien avec le match du week-end, ce doit être générationnel. »

• **Le match-clé**

« Le premier match de la saison. On recevait l'équipe réserve de Saint-Marcellin et on a réalisé un gros match qui s'est soldé par une victoire inattendue 2-1. Ce match a changé la donne d'entrée, on a gagné contre une grosse équipe et ç'a lancé notre saison. Ce match a fait du bien à tout le groupe sur le plan de la confiance et de nos capacités. »

• **Les perspectives 2022**

« Je voulais qu'on joue les premiers rôles et, pour l'instant, c'est le cas. L'objectif est inchangé, si on finit dans les quatre, on aura fait une belle saison dans une poule très relevée. Après, si on a un truc à jouer, on ne se privera pas. »